

Haussammlung / Spende am Martinsfeuer
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 25. November 2004 (Nummer 48) -

Burglahr

**Haussammlung "Volksbund Deutsche
Kriegsgräberfürsorge e.V."
und Spende am Martinsfeuer**

Die diesjährige Haussammlung für die Deutsche Kriegsgräberfürsorge in der Gemeinde Burglahr hat den stolzen Betrag von EURO 394,50 erbracht. Allen Spendern und den Sammlerinnen herzlichen Dank. Die Ausgabe von Glühwein und Kinderpunsch am Martinsfeuer hat für unsere Jugend einen Erlös von EURO 92,00 erbracht. Auch hier allen Spendern und den Helfern herzlichen Dank.

Wilfried Wilsberg, Ortsbürgermeister